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ОДНАКО!

Бестужевскую улицу
уплотнят 17-этажками

КАЛИНИНСКИЙ РАЙОН ПРОДОЛЖАЕТ

РАССТАВАТЬСЯ С БЕЗУСЛОВНЫМИ

ДОСТИЖЕНИЯМИ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО

ЛЕНИНГРАДА — СФОРМИРОВАННЫМИ

В 1960 — 1970+Х ГОДАХ ПРОСТОРНЫМИ

ЗЕЛЕНЫМИ ЖИЛЫМИ КВАРТАЛАМИ

КОГДА�ТО за счастье было в них переехать — из коммуналок и дворов�колодцев
исторического центра. Теперь — несчастье жить: люди оказались на перманентной
стройплощадке. Уже второе десятилетие эти кварталы — резерв для застройщиков.
Причем от точечной застройки дворов и детских площадок они переходят к уплотне�
нию зеленых территорий огромными жилыми комплексами.

Один из запланированных — вдоль Бестужевской улицы — имеет расчетную чис�
ленность населения в 7700 человек. Они поселятся на той территории, где сейчас
расположены сразу несколько детских и спортивных площадок, растут яблони — по
сути, это продолжение благоустроенного парка имени академика Сахарова.

Всего в зеленом квартале между Замшиной улицей, проспектом Маршала Блюхе�
ра, Пискаревским проспектом и Бестужевской улицей к размещению предполагают�
ся: комплекс многоквартирных домов высотой 17 этажей и одна жилая точка также в
17 этажей (все жилые дома не выше 54 метров), 5�этажный физкультурно�оздорови�
тельный комплекс, 3�этажный детсад (совмещенный с начальной школой), 4�этажная
поликлиника, одноэтажная трансформаторная подстанция и 6�этажный гараж на 280
машино�мест.

В феврале 2013 года в районной администрации прошли общественные слушания
по проекту планировки и проекту межевания территории под это строительство. Жи�
тели встретили предложения по застройке в штыки. Их удивило то, что в 2012 году
зеленая территория была исключена из списка охраняемых под предлогом строи�
тельства детского сада, который району действительно нужен. Но довеском к этому
саду идет такой конгломерат жилых домов, который начисто его обессмысливает —
групп и классов на трех этажах детсада/начальной школы однозначно не хватит и для
детей 7700 новоселов.

Еще одна перегрузочная проблема — транспортная. В проекте указано, что с учетом
персонала объектов и их посетителей на территории на самом деле будут находиться...
8510 человек. Сколько автомобилей будет в таком случае курсировать в этих местах и
где они станут парковаться? Проектировщики туманно предполагают, что личный транс�
порт сам собой рассосется по разным боковым проездам — но в них и сейчас не найти
места для парковки. И совсем абсурдно в этом парковочном контексте выглядит упоми�
нание о таком ресурсе, как парковка на три десятка мест перед универсамом на Зам�
шиной улице.

Экологический аспект: стройка примкнет к северной части месторождения мине�
ральных железистых вод «Полюстрово». Утверждают, что на месторождение — в са�
нитарном плане — она не повлияет. Однако все же вторгнется в водоносные слои...

9 сентября в администрации Калининского района прошли повторные слушания — и
вновь под протесты со стороны жителей. Напомним, это уже второй масштабный проект по
уплотнению окрестностей Замшиной и Бестужевской улиц. Перенаселение ожидается и в
соседнем квартале Полюстрово�43, ограниченном проспектом Мечникова, Замшиной, Бе�
стужевской улицами и Кондратьевским проспектом. Там в ходе реализации программы по
реновации хрущевок уберут малоэтажную застройку среди зелени и плотно поставят вы�
сотное жилье. При этом ни одного нового детсада или школы на территории Полюстрово�
43 возводить не собираются.

Алла ДМИТРИЕВА, фото автора

Поляны и рощицы на стыке с парком им. Сахарова будут застроены.

— Нет, «Спартак» и баскетбольная аре-
на — юридические лица разные: то есть
клуб площадкой не владеет, — успокоил
Проскурнин. — А во-вторых, хоть в «Спар-
таке» бюджет и сократили, банкротства
не будет. Он жил, жив и будет жить.

В разминочном зале уложен такой же
паркет. Длинные доски и очищены, и оцик-
леваны. Осталось пропитать их и покрыть
лаком.

— Вот ведра с лаком и с пропиткой —
на них бирки самой НБА, — гордо демон-
стрирует корреспонденту «ВП» Валенти-
на Данченко, генеральный директор фир-
мы-субподрядчика, рабочие которой тру-
дились в разминочном зале. — Впервые
этот лак въехал в Россию! И краски все
используются в профессиональном баскет-
боле. Да все наши строители уже сфото-
графировались на фоне этих бирок.

ВОЗЬМИТЕ В РУКИ

ПНЕВМОМОЛОТОК

Вдоль стены красуются аж пять 40-фу-
товых пакетов с новеньким паркетом (это,
если интересно, по 12 метров каждый). И
на всякой «рейке», представляете, красу-
ется номер патента. Внутри головок —
уникальная резина, обеспечивающая де-
реву прекрасную амортизацию.

— А это что за агрегат, чудо строитель-
ной мысли? — удивился автор этих строк,
взглянув, как работяга возит с грохотом
по полу странную машинку на колесиках.

— А это пневмомолоток — он «бьет»
паркет гвоздями, — пояснила гендирек-
тор. — Сейчас пол кое-где прикрыт фане-
рой, но через неделю мы уже разметку
нанесем. Времени мало. Ничего, успеем!

Что ж, коль скоро позади три года муче-
ний, то впору играть в баскетбол. 11 сен-
тября здесь состоится матч открытия — с
участием команд администрации города и
питерских любителей оранжевого мяча. Но
первая официальная игра на новенькой аре-
не запланирована по гандболу: 19 сентяб-
ря «Нева» примет соперника по еврокуб-
кам. Затем — Олимпиада боевых искусств
(4 вида — самбо, ушу, карате, тхэквондо).

И только в ноябре в спорткомплексе
«Арена» новенький паркет опробует
«Спартак» — в официальном первенстве.

Юрий КОВАЛЕНКО
Фото Бориса ОСЬКИНА

ХРОНИКА
СТРОИТЕЛЬСТВА

17 июня 2010 г.
Начались работы по устройству свай�

ного поля.
18 июля 2010 г.
Из 618 свай, которые требовалось за�

лить в основание стадиона, залиты 200.
12 августа 2010 г.
Установлено 400 свай. Закончена про�

цедура заключения договоров на выпол�
нение работ нулевого цикла — бетонных
работ по устройству ростверков. Продол�
жается оптимизация проектных планиро�
вочных решений и трудоемкий процесс
по выбору оборудования для инженерных
систем, уточняются деталировочные узлы
для исполнения достаточно сложного фа�
садного остекления. Строительство про�
должается в соответствии с графиком.

23 сентября 2010 г.
Закончено выполнение работ по уст�

ройству свайного поля. Всего установле�
но 618 свай. Выполнена щебеночная и бе�
тонная подготовка под ростверки, начата
заливка оснований под установку колонн.

1 ноября 2010 г.
Завершены работы по устройству ро�

стверков. Начато вязание арматуры кар�
касов железобетонных колонн, установка
опалубки, а также подготовка основания
под устройство плиты главного и трени�
ровочного залов.

20 января 2011 г.
Закончено выполнение колонн первого

этажа. Завезена опалубка и ведутся под�
готовительные работы по устройству пе�
рекрытия первого этажа и чаши бассей�
на. Начаты работы по устройству опор�
ной балки зрительских трибун, монтажу
металлоконструкций тренировочного
зала.

23 февраля 2011 г.
Закончены работы по установке метал�

локаркаса тренировочной зоны. Установ�
лена 7�дневная рабочая неделя с удли�
ненной продолжительностью рабочего
дня, вскоре подрядчики перешли на двух�
сменный режим работы.

«СПАРТАК» избежал катастрофы — банкротства: в петербургском клубе удалось оп�
тимизировать бюджет, существенно разгрузив платежную ведомость и избежав судеб�
ных исков со стороны игроков. Главным тренером, напомним, утвержден латвиец Гун�
дарс Ветра, а костяк команды, сохранившей место в российской элите, будут составлять
воспитанники петербургской школы баскетбола и «недорогостоящие» россияне — Кон�
стантин Нестеров, Артем Яковенко, Ярослав Королев, Евгений Войтюк, Андрей Кощеев,
Максим Ткаченко, Евгений Фидий, Юрий Першин. Кроме того, на подходе несколько
легионеров. С первым из них, американским атакующим защитником ирландского про�
исхождения Дональдом МакГратом, уже заключен однолетний контракт.

Тренироваться и играть в чемпионатах «Спартак» будет в «Арене» на Крестовском —
это теперь его дом!

Возродился в Петербурге и профессиональный женский баскетбол: в суперлиге де�
бютирует команда «Ладога», созданная усилиями руководства Глобальной лиги баскет�
бола. Команда целиком состоит из воспитанниц невского оранжевого мяча, тренировать
его поручено Ирине Плешаковой и Андрею Потапову, чемпиону СНГ 1992 года. Не исклю�
чено, что «Ладога» в этом сезоне также выступит в «Арене» на Крестовском — дирекция
спорткомплекса заверила корреспондента «ВП», что она открыта для сотрудничества с
возрожденным женским клубом.

ТЕМ ВРЕМЕНЕМ

Корреспондент «Вечёрки» лично прибил пневматическим молотком
паркетину в тренировочном зале.


